
■  辰己 百恵 議員 令和6年 第2回定例会 代表質問 

西八千代地区の中学校対応 

問 今回定まった方向性は。 

答 対策の方向性は「①既存施設（当該地区の市立小中学校、または県

立高校等）の活用を基本」「②当該地区の生徒数等の状況に応じて、既

存施設に対し必要な改修、増改築を実施」「③通学区域の変更は、子供・

保護者・地域への影響に配慮し必要最低限とする」 

最終的な方針の決定は本年度末を目途とする。（教育委員会） 

要望 千葉県教育委員会が、「県立高校改革推進プラン」に基づく「第二

次実施プログラム」を定めるので、その結果を注視、子供たちを真ん中に

据えて、最終的な方針の決定をしていただきたい。 

 

児童・生徒の安全対策 

要望 教育委員会から保護者へ、直接、正確に早く情報を届ける体制を

構築していただきたい。 

 

企業、団体等との協定 

要望 市は企業や団体等と様 

々な協定を結んでいるが、協定を締結後、実績や実態の把握、協定の見



直し等を、引き続き図っていただきたい。 

 

道の駅やちよ 

問 現状及び今後の予定は。 

答 令和８年度のリニューアルオープンに向けて実施設計の発注準備を

進めている。防災倉庫の設置完了。国の事業で、今年度中に防災トイレ

が整備完了予定。（経済環境部） 

要望 観光の情報発信の場所としての活用も検討していただきたい。 

 

郵便料金値上げに係る予算 

要望 郵便料金の値上げが予定されているが、行政や関係団体の中で

値上げの周知と同時に行政ＤＸ化を進めていただきたい。 

 

■  大澤 一治 議員 令和6年 第2回定例会 個別質問 

令和６年第２回定例会において以下の質問をさせていただきました。 

① 地方自治法改正について 

市長の見解をお聞きし所感を述べていただいた。 

②障害福祉計画について 

特に重症心身障害児者及び医療的ケア児者の現状について。 



③庁舎建設について 

今後のスケジュール及び進捗状況について。 

④街路樹等の景観について 

特に市内業者に対する剪定時期等の指導についての見解と今後の指導

方法。 

 

■  萩原 麻由美 議員 令和6年 第2回定例会 個別質問 

小・中・義務教育学校のタブレットの持ち帰り 

問 来年４月、日常的な持ち帰りを開始するが、セキュリティやネット使用

の対策は。 

答 セキュリティは学校内と同様の設定、また、深夜のネット使用は一律に

制限する予定。（教育委員会） 

要望 ネット環境が整っていないご家庭が、要保護・準要保護のご家庭で

あった場合は導入費用だけでも市の補助を。 

 

学校体育館空調設備 

要望 体育館の空調設備設計に向けて、財源や設置に必要な工期等の

調査・検討を。 

 



送迎保育ステーション 

要望 保護者アンケートの結果を基にお困りの方のニーズに沿った施設

整備を。 

 


